

学校再開後のさつきが丘小学校の学習について

学校が再開して1ヶ月がたちました。子どもたちも徐々に学校生活のリズムを取り戻しつつあります。新しい生活様式についても慣れてきました。ご家庭のご協力もありがとうございます。今回は、これからの学習についてお知らせします。

1. 学校再開後の学習について

臨時休業中の学習課題、学校再開後の学習内容・計画の検討を重ねて指導をしています。

子どもたちに無理のないように配慮しながら、学習の保障を心がけています。例年1学期(7月中)に学習する内容を8月末までに終える予定です。9月からは、2学期の学習内容を指導する予定です。

2. 音楽の授業について

学校再開時は、感染症のリスクのある活動として、歌唱と楽器の演奏を見合わせるようにしました。歌唱については、しばらくの間見合わせることにしますが、楽器の演奏は、次のような感染症対策を行いながら、少しずつ始めたいと思います。つばふき用のハンカチ(袋に入れて持参)の用意をお願いします。

【音楽の授業における感染症対策:楽器(リコーダー、鍵盤ハーモニカ)の演奏について】

- ・つばふき用のハンカチ(ガーゼや小さめのタオルも可)を用意する。袋に入れて保管し、週末持ち帰り洗う。
- ・授業の前後に手洗いをする。
- ・授業中は、指使いの指導を中心に行い、演奏は短い時間行うことにする。(家庭で練習をする)
- ・つば(唾液)が出やすい演奏は控える。
- ・演奏が終わったら、すぐにケースにしまう。

3. 体育の授業について

体育の授業におけるマスクの着用については、外してもよいこととしています。これから、暑い日が続きますので、熱中症予防も気をつけながら、授業を進めていきたいと思っています。『新しい生活様式』についての指導を行いました。資料の裏面に体育の授業についての注意事項や熱中症予防についてまとめてありますので、ご家庭でも一緒にお読みいただき、どのようなことが大切なのか話し合ってください。

4. 持ち物について

今までいろいろなお便りで、学校からのお知らせで学校に持ってくる荷物の連絡をさせていただいています。一度、確認のため、まとめてみましたので、お子さんと一緒に確認をお願いします。また、記名もお願いします。

